



HAGA CLIC EN EL PUNTO ROJO
Y SE SORPRENDERÁ



Pulsar aquí para descargar el plugin.



Hoy Por Hoy

Carles Francino

← OIR AUDIO

Buscar

Hosteleros piden celeridad en el arreglo de las carreteras y las playas para Semana Santa

Los hosteleros de Granada han pedido más celeridad a las administraciones en el arreglo de las playas y las vías de comunicación afectadas por el temporal, como la A-92, para que las "inclemencias del tiempo" no perjudiquen al sector durante la próxima Semana Santa.

El presidente de la Federación de Empresas de Hostelería y Turismo de Granada, Carlos Navarro, se ha mostrado consciente de que "no se puede hacer nada contra la madre naturaleza" si bien opina que las arreglos deben acometerse "con la máxima rapidez", especialmente en lo que se refiere a las carreteras.

Respecto a la situación del litoral granadino, Navarro se congratuló de que se hayan articulado ayudas inmediatas para acometer los primeros arreglos en las playas más afectadas, si bien apostó por que estas actuaciones sean "definitivas", de modo que en el próximo temporal no se repita la misma situación.

También quiso recordar la singularidad que el turismo troglodita aporta a la provincia, donde existen redes de alojamientos-cueva con más de cien años que han resultado muy afectados por el temporal y que a su juicio "debemos cuidar".

Respecto a las reservas de ocupación, los hosteleros aseguraron que "aún quedan camas libres tanto en la capital como el resto de la provincia", aunque se espera que el puente de Semana Santa tenga más éxito en la estación de esquí de Sierra Nevada (entre un 60 y 80 por ciento de ocupación) y la capital (59 y 75 por ciento) que en la costa o el Altiplano.

En general, confiaron en los turistas nacionales que reservan sus viajes y estancias a última hora vía Internet e insistieron en la necesidad de que las administraciones acometan arreglos urgentes en las infraestructuras turísticas más afectadas para que las previsiones de Semana Santa "no se vengan abajo".

CELERIDAD EN LA A-92

Una de las carreteras más afectadas por el temporal es la A-92, donde permanecen cortados un total de cinco puntos entre la capital y el municipio granadino de Diezma.

El delegado provincial de Obras Públicas, Jorge Rodríguez Rincón, rehusó comprometer con los hosteleros la finalización de los trabajos de seguridad para esta Semana Santa, pero aseguró que "no se están escatimando esfuerzos para acabarlos lo antes posible".

Así, tras finalizarse la construcción de un puro pantalla en el punto kilométrico 247 de la A-92, donde el pasado 1 de marzo se produjo un socavón de 30 metros de profundidad, los técnicos se han trasladado a la zona de la vía afectada que se encuentra a la altura de Alfacar.

Allí, se están realizando una serie de sondeos para conocer cual es el estado del terreno y la posibilidad que existe de introducir maquinaria sin que se produzcan nuevos desprendimientos.

La Junta también está actuando en las dos grietas próximas a la A-92, en el término municipal de Diezma, para evitar los derrumbes, situación que Obras Públicas conocía "antes" de que un investigador de la Universidad de Granada alertara del peligro que estas grietas suponen para la vía.

Publicada el Martes, 16 de Marzo de 2010 por Redaccion

Escribe tu comentario. No es necesario registrarse.

El envío de comentarios no necesita registro previo. Radio Granada S.A. se reserva el derecho a retirar comentarios que vulneren normas en Aviso Legal. En todo caso, los mensajes son responsabilidad de sus respectivos autores.

Radio Granada S.A © [2005]

Opciones

Imprimir esta noticia

Envía esta noticia a un amigo

Enviar Corrección



La Radio, en directo



Pulsar aquí para descargar el plugin.

radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs

- Titulares del día
- Titulares en tu e-mail



- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias

 Noticias en RSS

• **Publicidad web**



- Archivo de Noticias
- El Tráfico
- El Tiempo
- **La Nieve**
- Sorteos y Loterías
- Páginas Amarillas
- Cartelera Cine

• **Agenda: MARZO'10**

- ¿Quién nos visita?
- Tu Horóscopo
- Lista 40 Principales
- Teléfonos de Interés
- Líneas Bus Urbano
- Webs amigas
- Bases Legales SMS



 **Usuarios Conectados**
Actualmente hay 294 lectores conectados.

[Regístrate ahora!](#)

 **Encuesta**

¿Cree que el PSOE provincial ha salido reforzado del Congreso regional del fin de semana?



- SI
- NO

Resultados Encuestas

votos: **14**
Comentarios: **0**

 **La noticia más leída**

Hoy será noticia: previsiones informativas para hoy, día 17 de marzo de 2010

Hoy se habla de...



Sindicatos de Correos se manifiestan contra la directiva europea que entra en vigor en 2011

Animo a todos y a la lucha, que nos queda mucho camino por recorrer para conseguir lo que queremos y aun mas lo que necesitamos para tener un empleo digno.

Saludos.

Archivo de Noticias

Martes, 16 marzo

- La imprenta con tipos metálicos nació 80 años antes de la Biblia de Gutenberg
- Los visitantes del Parque de las Ciencias de Granada viajarán por el interior del cerebro
- PSOE exige el arreglo del pavimento BIC del exterior de la Plaza de Toros porque hay filtraciones
- El TSJA considera improcedente el despido a un empleado que agredió a su jefe
- Seguidores de Tolkien se citan para conmemorar la 'destrucción del Anillo Único'
- El PP dice que futura planta vacunas de Rovi es 'otra estafa' como el Milenio
- La Federación de Hostelería y Turismo advierte de que el sector 'no podrá aguantar' subida del IVA

Lunes, 15 marzo

- Se recupera el niño herido tras caer de un trineo, aunque hoy no recibirá el alta
- Pasa a planta la mujer herida en el incendio de la calle Campo Verde
- El servicio de Consumo en Granada recibió casi 4.000 reclamaciones por parte de consumidores

Consultar Archivo

Idioma



Aviso Legal |  Noticias en RSS | Contacto | **Publicidad web** | Publicidad en radio | Emisoras

© **RADIO GRANADA S.A.** - Santa Paula, 2. 18001 Granada. Tel: 34 958 28 13 00

<http://www.radiogranada.es>

INFORMACION SOBRE PROTECCION DE DATOS: En el caso de que el usuario proporcione alguna información de carácter personal, los datos recogidos en este website serán utilizados con la finalidad, en la forma y con las limitaciones y derechos que recoge la Ley Orgánica 15/1999, de Protección de Datos de carácter personal dentro del marco de la legislación española.

*Los datos facilitados por los usuarios serán incorporados a los ficheros de carácter personal de los que es responsable Radio Granada, donde serán conservados de forma confidencial. Radio Granada podrá conservar sus datos una vez finalizada la relación con el usuario para cumplir obligaciones legales.

*Los usuarios que faciliten sus datos de carácter personal, prestan su consentimiento expreso para su utilización por Radio Granada y su Grupo de empresas, propias o participadas, dentro de los límites que marca la ley.

*Los usuarios cuyos datos sean objeto de tratamiento podrán ejercer gratuitamente los derechos de oposición, acceso, rectificación y cancelación de sus datos y revocación de su autorización sin efectos retroactivos en los términos especificados por la Ley Orgánica 15/1999, conforme al procedimiento legalmente establecido. Estos derechos podrán ser ejercidos dirigiéndose por escrito a la dirección postal o electrónica de Radio Granada (Santa Paula, 2 -18001 Granada -att./webmaster- o bien a webmaster@radiogranada.es)